



鹿島小だより

中能登町立鹿島小学校
令和6年11月14日(木)
No. 15

学校ホームページ 中能登町立鹿島小学校

学校メールアドレス kashima_es@school.town.nakanoto.ishikawa.jp

TEL 76-1100

FAX 76-1088

文責：清水ひとみ

めざす児童像：自ら学びよく考える子(全力)

心豊かで思いやりのある子(協力)

ねばり強くたくましい子(持続力)

自ら考え正しい価値に向かう子(自浄力)

鹿島っ子が一致団結！ 全力でがんばった運動会！

スローガン「**団で協力し トップをめざせ 鹿島っ子**」

10月25日(金) 爽やかな秋晴れのもと、たくさんの保護者の皆様にお越しいただき、鹿島小学校の運動会を行うことができました。天候が悪く延期となりご迷惑をおかけしましたが、ご理解・ご協力ありがとうございました。「今の自分の全力を出し切る」とともに、「仲間を精一杯応援する」子ども達の姿に、たくさんの感動をもらいました。成長した子ども達の姿を、保護者の皆様、地域の方々にお見せすることができたかと思います。温かい応援・拍手に、心より感謝申し上げます。開会式では、児童会会長の山本詠斗さんを先頭に、各団団長・副団長に続き、全校児童が元気よく、堂々と入場しました。そして、各団の団長4名が、堂々と選手宣誓をしました。宣言通り、各組がそれぞれの力を出し切り、応援し、絆を深めることができました。特に、6年生は、本番だけでなく、準備・練習の間も、最上級生としての役割を果たしてくれました。今後の自信になったことと思います。今後に向け、児童一人一人のさらなる成長につなげていきたいと思ひます。

団長・副団長を中心に
チームワーク
ばっちり！



開会式で選手宣誓をする各団団長と
挨拶をする児童会会長 山本詠斗さん



閉会式で挨拶をする
児童会副会長 船塚歩佳さん



5・6年生 伝統の「よさこい」

PTA
奉仕作業ウィーク
10月7日(月)~11日(金)

運動会を目前に控え、運動場の整備を行うことができました。今年は奉仕作業ウィークを設定する方法で行いました。多数の方が来てくださいました。草刈り機持参の方もいらっしゃいました。本当にありがとうございました。

授業参観・PTA 音楽鑑賞会 ～11月1日(金)～

今年度2回目の授業参観でした。たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。4月と比べると随分成長した子ども達の姿を見ることができたかと思えます。今後さらに、鹿島っ子にとって「楽しい授業・楽しい学校」を、職員一丸となって目指していきます。

PTA 研修委員会 藤重義雄委員長の司会のもと、「金沢リコーダーコンサート」の演奏が行われました。リコーダーの心温まる音色と穏やかな時間を共有することができました。お世話いただき、ありがとうございました。



いしかわっ子駅伝選手
放課後練習で実力UP!
～11月2日(土)に向けて～

当日は大雨のため中止となりましたが、鹿島小の代表として、積極的に放課後練習に取り組み、着実に力を付けました。中止となり大変残念でしたが、この努力は決して無駄にはなりません。今後の益々の活躍を期待しています。

【男子選手】

1走：正木 壱
2走：林 磨弘
3走：山本 詠斗
4走：銭谷 知旺
5走：吉村 羽琉
補員：伊藤 結史
補員：杉森 瑛太



【女子選手】

1走：船塚 歩佳
2走：福井 妃穂
3走：藤重 乃愛
4走：木戸 咲月
5走：竹森 心咲
補員：岩見 咲依
補員：岡本 葉奈



町長さんと語る会 ～11月8日(金)～ 本校5年生と宮下 為幸 町長



大変お忙しい中、宮下町長と笹川議長がご来校し、本校5年生と語る場を設けてくださいました。5年生は、貴重なこの機会を生かそうと、積極的に質問をしたり要望を伝えたりしました。「地震が起きたとき、ぼく達に(子どもにも)できることは何ですか。」「防災倉庫の中身は何ですか。その中身で助かるのですか。」「災害にはどんな対策をしていますか。」などの質問に、宮下町長は、とても丁寧に分かりやすくお話してくださいました。子ども達は、中能登町が自分の町として、より身近に大切に感じたようでした。